



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



19/05/2022

LEGISLATIVO



## Niega Corte prórroga a diputados para reformar Ley sobre Uso de la Fuerza

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) negó a la Cámara de Diputados la prórroga solicitada para cumplir con el fallo donde le ordenó reformar la Ley Nacional sobre el Uso de la Fuerza, corrigiendo las deficiencias que los ministros le encontraron, en materia de derechos humanos. El fallo fue emitido el 26 de octubre del año pasado, ante la acción de inconstitucionalidad 64/2019 promovida por la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), ordenando al Congreso de la Unión realizar las correcciones en su primer periodo ordinario de sesiones, el cual concluyó en abril pasado. Sin embargo, el fallo no se cumplió, por lo que el presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, solicitó a la SCJN una ampliación del plazo y les permitan hacer las reformas necesarias en el segundo periodo de sesiones de este año.

<https://www.xevt.com/nacional/niega-corte-prorroga-a-diputados-para-reformar-ley-sobre-uso-de-la-fuerza--/212113>